

2020年3月27日

新型コロナウイルス感染拡大に伴う対応について

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）が世界中に広がっており、その勢いは日々増えています。

罹患された方とご家族に対し、味の素グループを代表して心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い回復をお祈りいたします。また、各国・地域で昼夜を問わずこの対策に取り組んでいる保健機関、医療関係者の皆様に敬意を表し、深く感謝を申し上げます。

味の素グループは、調味料や加工食品、免疫系に働くアミノ酸素材、衛生管理に欠かせない洗浄剤の原料素材の開発・製造や、医薬品開発・製造のサポート事業などに携わるものとして、供給責任を果たすべく、現在、世界中の工場生産を続けています。生産や物流の現場では、感染リスクを軽減するためのあらゆる対策を講じ、安定して製品を提供し続けております。

この安定供給への取り組みは、当社の社員・従業員のみによって実現しているものではなく、原材料を供給していただいているサプライヤーや、製品を配送していただいている物流に関わる皆様および小売業の皆様のご尽力あってのことであり、ここに心から感謝申し上げます。

現在、味の素グループは日本地域対策本部と世界4カ所の対策本部が連携し、世界保健機関（WHO）や各国・地域の信頼できる情報を注視し、刻々と変化する状況に応じて、生産や物流他すべての従業員の健康維持のための対策を講じているところです。世界で約34,000人の従業員とその家族の安全と健康の確保のために、衛生管理の徹底および業務上可能な限りの在宅勤務の推奨、出張の自粛等の対策を講じています。そのことによって様々な通常ではない不都合やご負担を取引先やお得意様などにお掛けしていることは非常に心苦しいのですが、何卒ご理解いただきたくお願い申し上げます。

今後も味の素グループは、食と健康のライフラインを守るため、最大限の努力と可能な限りの対策を講じ、生産の継続に当たります。万が一、原材料の調達などで今後何らかの問題が発生した場合は、お客様の健康な生活の維持という観点で製品供給に優先順位付けを行い、必要な製品の供給責任を果たしていくことをお約束申し上げます。

COVID-19との戦いは、長期戦が想定されます。大変厳しい環境下ですが、味の素グループの従業員一同、皆様と心を合わせて行動することで、必ずやこの困難を乗り越えられると確信しております。

以上

味の素株式会社
代表取締役 取締役社長
最高経営責任者
西井 孝明